

trait de Mariana, écrit en français et traduit ensuite en espagnol par l'auteur ; un fragment sur la *République française*.

Que penser d'un écrivain si fécond ? Balmès n'écrivait pas pour plaire, pour charmer des oisifs. La forme était donc un peu négligée. Grâce à une facilité surprenante, Balmès écrivait très vite. Le style était clair, abondant, noble, mais trop souvent peu concis. La division de l'ouvrage est aussi quelquefois peu méthodique. Mais peu à peu, les relations de l'auteur avec les écrivains français firent disparaître ces défauts. Balmès apprit à mettre plus d'ordre dans son discours et nous emprunta la coutume des chapitres brefs et des sommaires détaillés, si nécessaires dans des sujets si sérieux, tels que la métaphysique et l'histoire.

(A suivre)

SAINT-ANTOINE DE PADOUE

Voici bientôt une date aimée, le 13 juin, fête de Saint-Antoine de Padoue, l'inépuisable distributeur de grâces et de faveurs de toutes sortes.

Les Sœurs Franciscaines Missionnaires de Marie ont en mains un certain nombre d'exemplaires du très bel ouvrage fait par le Père Frédéric, Commissaire de Terre Sainte et intitulé :

SAINT-ANTOINE DE PADOUE.

Sa vie

Les treize mardis

et autres dévotions en son honneur.

Elles offrent en vente cet ouvrage, un joli volume de 250 pages, à prix très-réduit, 20 cts l'exemplaire, \$2.00 la douzaine.

S'adresser aux *Sœurs Franciscaines Missionnaires de Marie*, 180 Grande Allée.

Memento hebdomadaire

QUÉBEC.—Les Quarante-Heures auront lieu à Shenley, le 6 ; à Broughton, le 7 ; à St-Damase, le 8 ; à St-Denis, le 10.